



【 令和4年 ありがとうございました 】

○ 昨日、一昨日の保護者個別懇談会ではお忙しいところ来校していただき、ありがとうございました。今日は、2学期の終業式を行い、子供たちは2学期最後の日を過ごしました。特に、自分（たち）が使った下足箱や教室などを掃除し、校舎もきれいな状態で、新年を迎えるようにしていました。



○ 南砺市では大雪警報が出ました。昨日から、23日の下校をどうするか一生懸命に考えていました。その中、昨日は、県民に対して、「車での不要不急の外出を控える」など、県知事からのメッセージが出ました。



また、20~30cmの積雪もあるとの予報の中で、駐車場の除雪が確実にできないと思いました。このような状況の中で、車の事故を引き起こす可能性のある引き渡し下校をお願いするわけにはいかないと思いました。その結果、集団下校としました。教員には遠くまで歩いて安全を見守ってもらい、子供たちは上学年を中心としてまとまって下校しました。今回の集団下校を無事終わられたことに、大変感謝いたします。

○ 2学期は、学習発表会や持久走記録会、そして各学年・学級の教育活動に、子供たちは積極的に取り組みました。特に、各学年、授業の中で「追究学習（井波学①）」を実施し、自ら取り組み、話し、聴き、自分の取組や考えを見直す学習を進めてきたおかげで、子供の追究力、発言力、自分を見つめる力などが、1学期より高まったと実感しています。

○ 明日から17日間の冬休みが始まります。終業式で子供たちにも話しましたが、令和5年における自分の目当てをもってほしいと思います。1月10日（火）には全員が元気な姿を見せてほしいです。

○ 保護者や地域の皆様、教職員など全員が、よい年を迎えられることを心よりお祈りしております。令和4年、ご支援やご協力をいただき、ありがとうございました。